

ANDRES ALLAMAND:

# “IU Revive Concesiones Totalitarias de la UP”

- Vicepresidente de Renovación Nacional concordó con las declaraciones del general Fernando Matthei sobre la izquierda marxista.

El vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, declaró que la Izquierda Unida es simplemente la articulación orgánica de fuerzas que adhieren a la doctrina marxista-leninista.

Sus objetivos inmediatos, dijo, al referirse a las declaraciones formuladas por el Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea e integrante de la Junta de Gobierno, general Fernando Matthei, son evidentes: disminuir ante la opinión pública el carácter violentista del Partido Comunista, mimetizándolo con otras colectividades menores y perjudicar las posibilidades de desarrollo de toda expresión de socialismo democrático.

El alto oficial de la FACH sostuvo que los integrantes de la Izquierda Unida “son los mismos que, volviendo a las viejas prácticas de la Unidad Popular, quieren llevar de nuevo al desastre a nuestro país”.

Allamand, a lo anterior, agregó que el Partido Comunista siempre se esfuerza por evitar el aislamiento político, lo que demuestra que éste es uno de los más eficaces antídotos para neutralizar su acción, y no tolera que existan alternativas socialistas autónomas que no se sometan a su férrea conducción.

Puntualizó que, programáticamente, la IU simplemente revive las concesiones totalitarias que inspiraron a la Unidad Popular. “Hoy, al igual que en 1970, recalco, tal proyecto se pretende disfrazar con la fachada de una coalición amplia y de diversos sectores, pero en la cual la hegemonía comunista es incontrarrestable y decisiva”.

## ABELIUK

Por su parte, el ex presidente de la Alianza Democrática, René Abeliuk, estimó —dentro de las declaraciones del general Fernando Matthei— como más importante la observación referida al universo electoral ideal para realizar un plebiscito. “Yo creo —recalcó Abeliuk— que de lo dicho por el general Matthei lo más importante está cuando él señala que ninguna elección o plebiscito tendrá validez si no se inscribe un 70 o un 80 por ciento del universo electoral”.

Apuntó que concuerda “plenamente con él y, realmente, creo que el Gobierno no está haciendo un verdadero esfuerzo en este sentido y que todo el peso de la campaña para inscribirse lo está llevando la oposición democrática”.

Añadió que resulta incomprendible la actitud de ciertos sectores opositores al Gobierno que no están participando en esta campaña para la inscripción electoral, porque “todos saben que mientras más restringido sea el cuerpo electoral, mayor es la chance del gobierno, y mientras más ciudadanos sean los inscritos, más grande será la derrota que el Gobierno expone en un plebiscito limpio”.

Respecto a la Izquierda Unida, manifestó Abeliuk: “Yo creo que el Gobierno fracasó en este aspecto, tal como le ha ocurrido en todos los aspectos políticos. El marxismo-leninismo y sus aliados menores es una realidad en

Chile que no se derrota con la mera represión, máxime si va acompañada de una política económico-social antipopular. Al revés, se le hace crecer en un mundo en que esa ideología está en franca decadencia y las dos principales potencias que la practican —China Popular y la Unión Soviética— están introduciendo profundas modernizaciones”.

En consecuencia, acotó, “hoy por hoy en la vía electoral, la izquierda unida no es alternativa de poder y eso lo confirman las encuestas y las elecciones tanto chilenas como en el mundo occidental, donde, además, el comunismo está pagando el precio de lo que ocurre en Afganistán y Polonia”. Señaló que en Italia, no obstante su posición eurocomunista, el PC tuvo una baja importante en su última elección y ese es casi el único partido importante en la Europa de hoy.

## VODANOVIC

El ex subsecretario general del PS Núñez, Hernán Vodanovic, manifestó que “la llamada Izquierda Unida es una disímil agrupación de partidos que no está vinculada por una visión común de la estrategia de término del actual régimen”.

En efecto, dijo el político, en ella hay fuerzas políticas que postulan la sublevación y la insurrección sin descartar ninguna forma de lucha; otras que proclaman su adhesión a la campaña por elecciones libres y le atribuyen trascendencia a la inscripción en los registros electorales; y otras que se mueven en la más absoluta ambigüedad.

Expresó que es evidente que se está ofreciendo al país algo muy parecido a lo que fue el proceso de la Unidad Popular, pero en sus connotaciones negativas. “La visión democrática, la intención de realizar un socialismo en libertad que animó al Presidente Allende no se divisa en las formulaciones de esta coalición”, afirmó el dirigente socialista. Lo que sí es perceptible, comentó, es toda suerte de extremismos verbales y la adhesión a prácticas políticas que hacen suponer un desconocimiento total de la evolución que ha experimentado este país tras 14 años de dictadura.

## CORREA

El ex secretario del Partido Nacional, Pedro Correa, estuvo plenamente de acuerdo con las declaraciones del general Matthei. Dijo que los planteamientos hechos últimamente por el integrante de la Junta de Gobierno expresan un sentir muy firme de su persona y que condice con la realidad que vive Chile y con la factibilidad de su retorno a la normalidad democrática.

## FANNY POLLAROLO

La integrante del Consejo Político del conglomerado Izquierda Unida, Fanny Pollaro, rechazó las declaraciones del general Fernando Matthei, enfatizando que eran “repudiables” e indicando que el Comandante en Jefe de la FACH carecía de “autoridad moral” y que “su pensamiento y conducta son antidemocráticos”.